



# Blockchain, la tecnología que está redefiniendo la banca en búsqueda de sistemas más seguros y autónomos

La cadena de bloques, junto a la IA e IoT, son las soluciones que están democratizando las operaciones, mejorando las experiencias e incrementando la eficiencia de las gestiones en el sector bancario y asegurador

Expertos mundiales de Alastria, Allianz, Bizum, Santander, la Asociación Europea de Blockchain o Unicoin explorarán en DES2024 las innovaciones que están modernizando el escenario financiero actual

**Madrid, 14 de mayo de 2024.** – La banca y las aseguradoras se encuentran en un proceso de transformación digital sin precedentes, que está revolucionando la experiencia de cliente, las prácticas en la gestión de riesgos y la eficacia operativa. De hecho, hace apenas dos años, la banca nacional se posicionó como la más madura digitalmente a nivel mundial. Tecnologías como blockchain, la inteligencia artificial o el Internet de las Cosas están implementándose al alza con el fin de democratizar las operaciones y avanzar en un nuevo paradigma de la industria. En este sentido, informes de mercado revelan que el 47% de los bancos de todo el mundo ya planea integrar la IA para dar respuestas a las demandas crecientes de sus usuarios en la optimización de los procesos.

[DES – Digital Enterprise Show 2024](#), el mayor evento europeo dedicado a las tecnologías exponenciales, abordará la modernización de la banca y seguros en el **Foro Banking & Insurance**. Del **11 al 13 de junio en Málaga**, la cita contará con relevantes expertos que expondrán los modelos innovadores que están dirigiendo a la industria a un contexto digital inédito de las gestiones financieras.

Al respecto, más de **17.000 profesionales** conocerán de primera mano el impacto de las tecnologías de última generación en la banca y seguros para el próximo 2025. Así, **Luis Esteban**, consejero y consultor, experto en estrategia y gobierno del dato, IA, y ciberseguridad, y **Carmen Rey**, Head of Swift and CIB Payments at PagoNxt (a Santander company) compartirán las tendencias digitales que están cambiando la actividad bancaria y los servicios de pólizas.

El foro contará, asimismo, con líderes de la talla de **Fabien Mellano**, Head of Innovation and Product management en Allianz; **Martín Azcue**, New projects & Innovation Lead en Bizum; **Beatriz Calzada**, Head of Performance Marketing en Nationale Nederlanden y **Marta Franch**, Financial Services Director en The Cocktail. Todos ellos analizarán y compartirán casos reales sobre los neobancos y cómo las tecnologías de vanguardia están transformando los trámites, intercambios financieros y la protección de riesgos.

## Blockchain, un mundo de oportunidades para la banca

La aplicación de la tecnología blockchain está abriendo un abanico de oportunidades a la banca. Uno de los aspectos en los que incide esta solución es en la tokenización de los pagos, un concepto en auge que permite blindar las transacciones con sistemas más seguros. En este contexto, **Erwin Voloder**, Head of Policy en la Asociación Europea de Blockchain, execonomista de la Comisión Europea y del Banco Central Europeo,



aportará su visión global sobre la economía de token y el papel de un mercado de activos digitales, cuyo tamaño se prevé que alcance más de 1,1 billones de euros para 2025.

En esta misma línea, especialistas como **Yael Oaknín**, fundador y CEO de Token City; **Amparo García**, General Manager en Securitize Europe, startup especializada en tokenización de valores digitales; **Xavier Foz**, partner de RocaJunyent y **Carlos Matilla**, CEO de FuVeX, explorarán los instrumentos que se necesita para tokenizar en la industria del presente y con la mirada en el futuro próximo.

### **Nueva economía: Las monedas digitales y finanzas descentralizadas**

Otro de los instrumentos en auge de la actual economía digital son las finanzas descentralizadas (DeFI), un ecosistema financiero edificado con blockchain, que permite a los usuarios intercambiar activos y servicios, sin necesidad de intermediarios, con el propósito de usarlos como mecanismo de inversión o financiación. En estas líneas operan igualmente las **Distributed Ledger Technology (DLT)**, un conjunto de tecnologías que distribuyen y albergan la información en múltiples nodos o participantes dentro de una red, descentralizando así las operaciones y sistemas de pago y eliminando la función de los agentes centrales. Para abordar estos conceptos, DES2024 contará con **Miguel Ángel Calero**, Lead Emerging Technologies en la consultora Izertis, que aportará las claves para elegir la infraestructura adecuada de blockchain a fin de ganar la mayor rentabilidad y seguridad en los negocios.

Asimismo, **Silvina Moschini**, fundadora y presidenta de Unicoïn, que se ha convertido en la primera mujer latinoamericana en liderar una empresa “unicornio”, estudiará junto a **Ángela Álvarez**, fundadora y CEO de Aglaia Capital, y **Ángel Quesada**, CEO de la compañía de criptocustodia, Onyze, el impacto que las plataformas de finanzas descentralizadas y la tokenización tienen en la industria Fintech.

Paralelamente, DES abordará el papel de las divisas alternativas como las criptomonedas o el dinero electrónico emitido por un banco central, llamado Central Bank Digital Currency (CBDC). En este ámbito, **Adrián White**, director ejecutivo de la Unidad de Cripto y Activos Digitales en Santander Corporate & Investment Banking; **Alberto López**, director general adjunto de Iberpay, y **Juan Jiménez**, presidente del Consejo Asesor de Alastria, una de las mayores plataformas blockchain público-permisionadas y multisectoriales del mundo, ahondarán en las nuevas expresiones financieras que ya están conviviendo y que se combinarán con otras monedas y depósitos para los intercambios económicos digitales.

\*\*\*

[Sobre DES | Digital Enterprise Show \(11-13 junio 2024, FYCMA, Málaga\)](#): DES – Digital Enterprise Show es un evento de Nebext – Next Business Exhibitions en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga y la Junta de Andalucía. En siete ediciones, se ha convertido en el mayor evento profesional europeo sobre tecnologías exponenciales y uno de los referentes mundiales que ofrece a la alta dirección de las empresas las últimas soluciones y productos para acompañar a las grandes corporaciones, a Pymes y a las Administraciones Públicas europeas hacia la transformación digital. Durante 3 días, combinamos tecnología e innovación con liderazgo digital, soluciones tecnológicas para mejorar la experiencia de cliente y del empleado, optimización de los procesos operacionales y la identificación de nuevos modelos de negocio, servicios y productos de todas las industrias.